

LES ECHOS DE SAINT-MYON

Edition de Mai 2012 – N°9

Mot du Maire



Après le Bulletin Municipal reçu en début d'année 2012 nous avons le plaisir de vous faire parvenir votre N°9 des Echos de Saint Myon. Il est de tradition que je remercie chaleureusement toute l'équipe de rédaction car elle a élaboré en un temps record ce bulletin. Egalement je voulais vous indiquer que le Conseil Municipal avait fait réaliser avec la participation des employés communaux l'implantation d'un magnifique columbarium de six places. Dans le temps il y aura la possibilité d'extensions. Nous avons voulu qu'il soit simple, sobre et entouré de plantes et d'un chemin en dalles de Volvic. Je vous invite à vous rendre sur place pour découvrir cette belle réalisation. Je vous souhaite une bonne lecture de ce nouvel exemplaire.

Présentation du budget 2012

Fixation du taux des taxes :

Le conseil municipal a décidé d'appliquer une augmentation de 2% :

- La taxe d'habitation passe de 7,71 à 7,86%
- La taxe foncière passe de 13,36 à 13,62%
- La taxe du foncier non bâti passe de 63, 13 à 64,36 %
-

Budget Primitif

Pour la commune :

- la section de fonctionnement : les recettes et les dépenses s'équilibrent à la somme 282 737,80 Euros
- la section d'investissement : les recettes et les dépenses s'équilibrent à la somme de 235 725,97 Euros

Pour l'assainissement :

- la section de fonctionnement : les recettes et les dépenses s'équilibrent à la somme de 11 738,09 Euros
- la section d'investissement : les recettes et les dépenses s'équilibrent à la somme de 18642,55 Euros

Pour le CCAS

Les recettes et les dépenses s'équilibrent à la somme de 2 101.52 €.

L'Auberge change de têtes

Pour raisons personnelles, Monsieur Garry et sa famille ont décidé de quitter Saint-Myon. L'Auberge des Sources va donc changer de propriétaire.

Nous souhaitons bonne chance à ces jeunes commerçants, ils ont permis à notre commune de bénéficier d'un restaurant d'Août 2008 à Avril 2012.

Rassurez-vous il y a de nouveaux repreneurs : Julien et son amie Maxence. L'Auberge rouvre ses portes le jeudi 17 Mai 2012, jour de la Fête de la Noix à Saint-Myon.

A cette occasion, ils proposent un menu à 15€. Venez nombreux.

Nous leur souhaitons la bienvenue

Animation nocturne à la mare des Chavades



Vendredi soir 30 mars les habitants du village équipés de bottes et de lampes sont venus nombreux découvrir les amphibiens. Cette manifestation s'inscrivait dans le cadre de la 18^{ème} édition du programme national « Fréquence Grenouille ». Cette opération donne l'occasion de sensibiliser la population à la nécessité de préserver les zones humides, milieu de vie indispensable à l'équilibre de notre planète. Les zones humides se font de plus en plus rares et avec elles disparaissent de nombreuses plantes et animaux sauvages dont les mystérieux amphibiens.

Des explications captivantes ont été données par Romain LEGRAND du Conservatoire d'Espaces Naturels d'Auvergne et Laurent LONGCHAMBON du CPIE Clermont-Dômes. Après un diaporama en salle pour présenter les batraciens, l'auditoire était impatient de voir sur le terrain, quels spécimens vivent dans la mare de Saint-Myon. Ce fut la surprise de découvrir une telle population d'amphibiens. Les enfants venus en grand nombre étaient émerveillés de découvrir autant de tritons palmés espèce commune, tritons crêtés espèce rare et menacée, grenouille agile... Bien entendu, il a fallu ensuite les convaincre de remettre leur pêche à l'eau plutôt que de la ramener à la maison afin de préserver cette richesse biologique.

Genèse de Parret-Plage

Alors que certains voudraient voir disparaître ce barrage sur la Morge au lieu-dit « Les Ecluses », il semble intéressant de revenir sur l'histoire de ce lieu, riche de souvenirs et de nostalgie.

La Morge a alimenté les moulins, en particulier au moyen des biefs : Bougerol, Cacherat, Fradet, Prouverel, Montclar jalonnaient son parcours. L'achat du premier domaine par Monsieur Croisier fut à l'origine d'importants travaux, en particulier sur le barrage qui fut renforcé, ce qui amena à creuser le lit de la rivière en aval. Le trou d'eau alla de pair avec une génération de jeunes ayant connu les piscines parisiennes et avides de sport. La conformation de l'édifice constituait de plus un excellent plongoir. S'y retrouvaient l'été : Christian DUSSOURD, Gilles MIGNOT, Jean POILLEUX, Guy LASNIER, André EBEAUPIN, Simone CHOSSIER, Pierre LANDON, (auteur de l'information) et quelques autres. Comme on baptisait les piscines, il fallait baptiser le lieu. Les plages étant à la mode, on avait le nom commun. Et Saint-Myon étant trop éloigné et trop long, ce fut Christian DUSSOURD qui le 1^{er} proposa « Et si on l'appelait Parret-Plage » ce qui fit l'unanimité. C'était au cours de l'été 1942, dans un endroit rêvé où se cachaient des amours et où eurent lieu aussi quelques bals clandestins.

A vos agendas

Elections Législatives

1^{er} tour 10 juin 2^{ème} tour 17 juin

Dates des prochaines manifestations

17 Mai : Fête de la Noix

2-3 Juin : 24 heures du Myon

23 juin : Country-Club : Animation-Initiation

14 juillet : Comité des Fêtes

Collecte Paralysés de France

Une collecte de vêtements, textiles et chaussures, sera organisée entre le 21 Mai et le 7 Juin.

Dépôt des sacs dans l'ancien local des pompiers. Si besoin d'assistance, veuillez téléphoner à la mairie aux heures de présence. Des infos supplémentaires vous seront données ultérieurement.